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Às nove horas do dia vinte e sete do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e dois, teve 1 

início à quarta Reunião da Câmara Administrativa do Conselho Regional de 2 

Contabilidade da Paraíba (CRCPB), realizada de forma virtual. Presidida pelo vice-3 

presidente Administrativo, contador ABELCI DANIEL DE ASSIS FILHO, do coordenador 4 

da Câmara Administrativa, contador ALEXANDRE AURELIANO OLIVEIRA FARIAS, do 5 

técnico em contabilidade VALTER EUGÊNIO DA SILVA, do contador JOELMARX 6 

SILVA DE OLIVEIRA SOBRINHO, do contador JOSÉ TIAGO ANGÉLICO DA SILVA, do 7 

Contador WAGNER SANTOS ARNAUD, da Chefe de Gabinete, DEGINALDA FÁBIA 8 

BARBOZA MENDES, do Diretor Executivo o WOLNEY DE OLIVEIRA SILVA e do 9 

Coordenador de Governança Expedito Sarmento Maracajá, Na ordem do dia: o vice 10 

presidente Abelci reforçou a importância e a obrigações da Câmara conforme o escopo 11 

da resolução, informando que no mês houve algumas mudanças em nossa estrutura 12 

organizacional: informando que a Fábia agora estava exercendo sua função como chefe 13 

de Gabinete; uma outra mudança foi na diretoria onde assumiu o Senhor Wolney, e que 14 

agora assumindo a coordenação de Governança esta o funcionário Expedito, logo apos 15 

as devidas apresentações o vice presidente passou a palavra ao coordenador onde este 16 

saudou a todos, onde este falou do desafio de assumir um setor de Governança e CPL, a 17 

tempo informou que estava em consonância com a diretoria nas respostas advindas dos 18 

questionamentos emanados pela Auditoria do CFC, informou ainda que estava tomando 19 

ciência dos procedimentos de Licitação concomitante com os apontamentos da auditoria, 20 

com relação aos processos de licitação foi informado que já estavam de posse do 21 

pregoeiro os processos de licitação de plano de saúde e de Informática, onde deverão 22 

ser lançados até o final do mês, informou que a título de prioridade estava o de Plano de 23 

Saúde por se trata de assunto recorrente nas auditorias do CFC, ademais informou que 24 

foram finalizados os processos na modalidade de dispensa de licitação os processo de 25 

confecção gráfica, de material impresso, para o setor de desenvolvimento Profissional; 26 

material de copa e cozinha e o de gêneros alimentícios; na oportunidade solicitou ao Vice 27 

Presidente reforçar o treinamento com os fiscais de contratos a fim de minimizar os 28 

problemas e as demoras com os processos. Lembrou ainda que para o mês de Maio 29 

teríamos aditivados os contratos de: Serviços de apoio ao setor de Informática; e o de 30 

compra de combustíveis. Dando continuidade as informações sobre os processos de 31 

licitação informou que já estavam em andamento os seguintes processos: o de compra 32 

de Toldo para a Sub-sede, material gráfico, compra de material de expediente sendo este 33 

sua prioridade para os próximos dias. Com a chegada da Conselheira Luciana 34 

Coordenadora de Comissão de Gestão de Pessoas, foi passada a palavra à mesma para 35 

informar das atividades realizadas no mês: a conselheira apresentou a comissão onde 36 

era composta por ela o Conselheiro João Marcelo; o Conselheiro Joelmarx, a Conselheira 37 

Kelly e o Conselheiro Abelci, informando que houve um primeiro encontro onde foi 38 

apresentado o novo Diretor Wolney e um café da manhã em homenagem a Pascoa, 39 

historiou a função da comissão e os trabalhos a desenvolver com pelo menos quatro 40 

encontros durante o ano, no fim de suas palavras solicitou a câmara a colaboração em 41 

futuras atividades da Comissão, o vice presidente solicitou ao Conselheiro Joelmarx para 42 

ser o elo de ligação entre a Câmara e a Comissão. Passando a palavra ao diretor este 43 

solicitou maior celeridade nos processos de licitações a fim de podermos manter o bom 44 

funcionamento da casa; voltando a palavra ao presidente este solicitou ao Conselheiro 45 

Alexandre ajudar na construção das Pautas Futuras, onde o mesmo tomando a palavra 46 

deu boas vindas ao Diretor Wolney, ao coordenador de Governança Expedito e exaltou o 47 

trabalho da Chefe de Gabinete Fábia e se colocando a disposição para o que precisar, 48 

ato continuo explanou: “com relação aos nossos processos, nos sabemos das prioridades 49 

e que nos temos que dar celeridade, mas para que temos celeridade o primeiro passo 50 
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antes da celeridade, a gente tem que ter planejamento”, repassou que havia escutado o 51 

posicionamento da contabilidade onde precisamos melhorar o nosso planejamento na 52 

elaboração de nosso orçamento que muitas vezes falta dotação orçamentaria por falta de 53 

planejamento, por falta de classificação orçamentaria e acaba pedindo credito especial, 54 

crédito suplementar sem necessidade, com isso acaba travando os trabalhos, lembrando 55 

ainda que processos licitatórios não é coisa simples não, que processo licitatório e algo 56 

muito rígido que é visto por todos os órgãos. “eu acredito que a gente não pode correr 57 

sem ter planejamento e não adianta correr para fazer errado”. Por fim se colocou a 58 

disposição para ajudar no que for necessário. Retomando a Palavra o Vice-Presidente 59 

agradeceu ao posicionamento do conselheiro Alexandre, e passando a pauta informou 60 

sobre da entrega ao CFC do Relato Integrado onde agradeceu a Fábia pela sua 61 

colaboração diante deste processo, antes de dar continuidade passou a palavra ao 62 

diretor para informar sobre o processo de indicadores para o ano de 2022, com a palavra 63 

o Diretor informou sobre os indicadores emitidos pelo CFC, que na sua totalidade são 64 

trinta e cinco, onde são utilizados para avaliar como foi nosso desempenho no ano 65 

anterior e estabelecer as metas para o ano de 2022, sendo específicos para cada setor, 66 

sendo ainda colocado um peso para cada indicador e propondo uma meta que a gente 67 

pode acatar ou majorar ou sugerir para baixo, e que no caso de ser diferente do sugerido 68 

deve ser justificado, onde temos até o dia 29 para a definição das metas aprovação em 69 

conselho diretor e encaminhamento ao CFC, sendo aprovado pelo conselho diretor segue 70 

os tramites, retomando a palavra o vice presidente informou que a cobrança é forte por 71 

parte do CFC por ser parte primordial da implantação da governança, solicitando ainda 72 

aos membros da câmara que se tiverem sugestão que as exponham até a sexta-feira 73 

pela manhã, para que assim possa colocar no conselho diretor, lembrando ainda aos 74 

conselheiros que aqueles que participarem de eventos, treinamentos, ou que façam 75 

participar como conselheiros em qualquer atividade encaminhem as informações a 76 

diretoria para que possamos manter uma meta saudável. Seguindo a pauta o Vice 77 

presidente informou sobre a visita do CFC, no ultimo dia vinte e cinco (segunda-feira), na 78 

pessoa do Vice-Presidente Joaquim, com o Conselheiro Federal Geraldo do CRCPE e 79 

com o Servidor do CFC Cezar Buzzin, onde expuseram um estudo do orçamento, do 80 

CRCPB, aquele planejado e executado, onde fizeram alguns apontamos e demonstrando 81 

alguns projetos que o CFC esta implantando, sendo nós o segundo conselho a receber a 82 

visita, onde a função principal e promover a auto suficiência do conselho para que não 83 

precise sempre solicitar repasses do Federal, nesse projeto eles fizeram uma 84 

classificação dos regionais em três categorias, críticos, preocupantes e autossuficientes, 85 

sendo colocado o CRCPB em estado crítico, com isso uma de nossas solicitações, e com 86 

relação a nossa sede que tem problemas gravíssimos com relação a estrutura, 87 

segurança e estacionamento, sendo esta nossa prioridade, mais ai vai depender muito da 88 

ajuda do CFC, contudo com a apresentação do estudo, eles deverão encaminhar um 89 

documento e que após o recebimento teremos 30 dias para montarmos uma comissão e 90 

desenvolvermos um plano de ação, onde este plano de ação envolve deveres e pedidos 91 

e é o atendimento a estes pedidos estas solicitações estas necessidades estarão 92 

diretamente relacionadas aos deveres e as metas que teremos que cumprir para isto, e 93 

que com certeza essa comissão terá membros desta câmara, sendo emitido o plano de 94 

ação este será encaminhado ao um relator do CFC a fim de defendê-lo junto ao plenário, 95 

sendo este o posicionamento e informar que teremos novos desdobramentos e que no 96 

desenvolver iremos manter a câmara informada, por fim o Vice-presidente facultou a 97 

palavra aos conselheiros, fazendo uso da palavra o Conselheiro Valter lembrou do 98 

trabalho do coordenador junto ao setor de Fiscalização e que junto estaremos nesta nova 99 

empreitada, tomando a palavra se fez uso o conselheiro Tiago, deu a boas vindas ao 100 
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Coordenador e em seguida solicitou ao presidente que começássemos a pontuar nossos 101 

planejamentos para que possamos trazer a tona de forma mais rápido, com relação as 102 

licitações de material de consumo, principalmente a de plano de saúde a fim de vermos 103 

isso o mais rápido possível, e vejo que com relação a proposta do CFC quem em 30 dias 104 

para nos reunir e para poder fazer valer nosso trabalho. Retomando a palavra o Vice-105 

Presidente lembrou que já havia um projeto para a alienação do prédio, contudo lembrou 106 

que o mesmo encontra-se sem Habite-se, sendo este um ponto que devemos colocar no 107 

plano de ação, outra coisa e a renovação da frota de veículos onde os mesmos já estão 108 

com cinco anos, onde já foi dado inicio a verificação da possibilidade, e não tendo mais 109 

nada a discutir o Vice-presidente deu por encerrado a reunião e para constar, eu, 110 

EXPEDITO SARMENTO MARCAJÁ - CT CRCPB-005136/O – Coordenador da 111 

Governança, lavrei a presente Ata, que na ocasião foi lida e aprovada; onde será 112 

assinada por mim, pelo Contador ABELCI DANIEL DE ASSIS FILHO – CRCPB 113 

007052/O e demais conselheiros presentes. Conselho Regional de Contabilidade do 114 

Estado da Paraíba, na cidade de João Pessoa-PB, em vinte e sete de abril de dois mil e 115 

vinte e dois. Visto: 116 
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